



#COSTASDEITALIA

Luto, por naufragio migrante

ENTRE LOS MUERTOS HAY, AL MENOS, 12 NIÑOS Y 33 MUJERES



CRIMINAL MANDAR UNA EM- BARCA- CIÓN DE 20 METROS CON 200 PERSONAS:

GIORGIA MELONI JEFA DE GOBIERNO

AFP Y AP

DIRRE@ELHERALDODEMEXICO.COM

Alrededor de 60 migrantes murieron ayer en el naufragio de una embarcación frente a las costas de la ciudad italiana de Crotona, en Calabria, un incidente que se da pocos días después de que Roma aprobó una reforma para limitar el trabajo de barcos humanitarios.

Autoridades creen que la cifra de fallecidos podría llegar a 100, porque algunos sobrevivientes dijeron que en el barco había unas 200 personas, aseguraron agencias de la ONU.

Según los rescatistas de Crotona, citados por la agencia AGI, 12 de las 59 víctimas son niños, entre ellos un recién nacido, y 33 mujeres.

"Hasta ahora, 80 personas

UNA CRISIS DE VIEJA DATA

LUTO

EL PAPA LAMENTÓ QUE HUBIESE NIÑOS ENTRE LAS VÍCTIMAS.

RÉCORD

CERCA DE 14 MIL MIGRANTES HAN LLEGADO A ITALIA DESDE INICIO DE AÑO.

TENDENCIA

ROMA SE QUEJA DEL NÚMERO DE LLEGADAS A SU TERRITORIO.

SALDO DE RESCATE

59

FALLECIDOS EN EL NAUFRAGIO, EN COSTAS ITALIANAS.

80

HAN SIDO RESCATADOS CON VIDA.

han sido recuperadas vivas —algunas de las cuales lograron llegar a la costa, tras el naufragio— y se hallaron 43 cuerpos a lo largo de la costa", dijo el servicio de guardacostas poco antes del mediodía.

La primera ministra Giorgia Meloni indicó que los migrantes viajaban atestados en el bote de 20 metros de eslora en medio de "condiciones climatológicas adversas". Expresó su "profundo dolor por las muchas vidas humanas desgarradas por traficantes de seres humanos".

Los equipos de salvamento marítimo indicaron que la embarcación chocó contra unas rocas a algunos metros de la costa. Un presunto traficante fue detenido por las fuerzas de seguridad, señaló un oficial.

En las imágenes difundidas por la Policía italiana, se ven trozos de madera diseminados sobre la playa, donde acudieron socorristas, mientras los rescatados esperaban su traslado a un centro de acogida.

Tras la tragedia, la jefa de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, urgió avanzar en la reforma del derecho de asilo en la Unión Europea. ■

FOTO: AP



• TRAGEDIA. Restos de un bote volcado, con 200 personas, llegaron a la playa cerca de Cutro.